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２年Ａ組  斉木 武   

 

見学旅行１日目、時間を間違えてしまい、北檜山ターミナルで乗るはずだったバスを檜山北高

校で乗ることになりました。あの時は本当にまずいと思いました。 

函館空港に着いた時はようやく飛行機に乗れると楽しみにしていました。しかし、岩国行きの

飛行機で弁当を食べた瞬間に酔いが速く回り、途中で気分が悪くなりました。 

その気分のまま広島で被爆体験講話を聞きました。講話は聞きたくないほどの内容がほとんど

でした。逃げる時に倒れている人を踏んで行かなければならない状況、核爆弾の威力やその被害

を聞いて本当に戦争はよくないものだと思いました。資料館にも行きました。当時の服や生々し

い写真などを見た時は、しっかりと向き合わないといけないと思いました。 

夜は「お好み物語」という屋台村でお好み焼きを食べました。おいしかったですが量が少なか

ったです。 

最後に集合時間はしっかり確認しようと改めて思いました。そして、飛行機が少しだけ嫌いに

なりました。 

 ２年次 見学旅行 

 

 １年次 上級学校見学 

 

 進路ミュージカル 

11 月 3 日（火）～ 6 日（金）、２年次見学旅行が行われました。１日目は広島平和記念公園と資料館を訪れ、被

爆体験講話の聴講や資料館の見学などを行い、２日目は新大阪まで移動しての関西自主研修を行いました。３日目

は京都の清水寺を見学した後、東京ディズニーランドを満喫し、最終日の４日目は東京での自主研修を行った後、

学校へ戻ってきました。 

この見学旅行を通じて、普段の生活では経験できない体験を数多く行うことができました。 

生徒たちにとって、一回り成長する良い機会となりました。 

 

 

２年Ｃ組 松本 萌   

 

２日目は関西地域の自主研修でした。私たちの班のテーマは「食」でした。まず大阪のた

こ焼きを食べに道頓堀に行きました。有名なグリコの看板があったり、食い倒れ人形があっ

たりと、どのお店も賑わっていました。楽しくて明るい人ばかりで大阪は活気ある町だなと

思いました。 

次に抹茶のスイーツを食べに京都に行きました。宇治にある伊藤久右衛門というお店では

抹茶のスイーツを食べたり、抹茶のお菓子をお土産に買ったりと、京都ならではのことを満

喫することができました。抹茶好きな人にはオススメのお店です！京都は大阪とは違って落

ち着きのある街でした。帰りのタクシーではハプニングがあり、その失敗のおかげで学んだ

ことが沢山ありました。私たちにとって良い経験になりました。 

 

 

２年Ｂ組 古川 裟梨   

 

ディズニーランドは初めてでした。まさに夢の国という感じで時間が過ぎるのが早く

感じました。乗り物に乗るのに、かなり待つと聞いていましたが、スプラッシュマウン

テンという乗り物は 110 分待ちで驚きました。夜のディズニーランドはとてもキレイ

で、特にシンデレラ城がキレイで、写真をたくさん撮ってしまいました。人混みで間近

に見ることはできませんでしたが、パレードも見ることができ、本当に素敵な一日でし

た。 

４日目の自主研修では、都会のよさを実感しました。都会の方は少し冷たいようなイ

メージがありましたが、そんなことは全然なく、優しい人が多かったです。班員みんな

で協力したり、知らない土地でも自分たちでたくさん調べたりと学ぶことが多くありま

した。この経験を必ず将来に活かしていきたいと思いました。 

 

１日目 広島 

２日目 大阪・京都 

３・４日目 東京 



キミの夢をかたちにする、檜山北の総合学科        『八穂の星』〈２〉              
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11月 6日（金）に本校１年次生を対象に上級学校見学を行いました。この取り組みは、学校の種類や特徴を事

前に調査し、実際に見学することで、自己の興味・適性と照らし合わせながら、進路選定の指針とすることを目

的としています。今回は、公立はこだて未来大学、北海道大学水産学部、函館臨床福祉専門学校、市立函館病院

高等看護学院、函館短期大学付設調理製菓専門学校、函館大谷短期大学、函館理容美容専門学校、函館高等技術

専門学院の計８校を４コースに分かれて見学しました。生徒からは、「資料で見るのとは違い、施設や授業風景を

見学することができてよかった。」などの意見が聞かれ、進路実現に向けて今後の活動にも期待したいです。 

見学を受け入れていただきました各学校の皆様、ありがとうございました。 

上級学校見学を終えて 
１年Ｂ組 萩原圭太   

 

今回、私は上級学校見学で大学コースを見学しました。その

理由は将来大学進学を考えていて、大学の雰囲気を知ることで

今後の学校生活に何か一つでも生かしたいと思ったからです。 

実際に見学してみて感じたのは、資料や大学のホームページ

などで情報を得るのとは違い、大学の施設などを直接見ること

でさらに大学を実感できたのが良かったです。 

そして、現役の学生から貴重な話を聞くことができたのも良

かったです。実体験を聞けたのは、本当にためになりました。 

今回の見学を通して、本当に良い経験ができました。これを

今後の学校生活で行動していけるようにしたいと思います。 

２年Ｃ組 南 翔亜   

 

私は、今回この進路ミュージカルを見てもう一度進路につ

いて、考えさせられました。私は作品に出ていたレストラン

で働いていた人が一生懸命努力して、店長になっているのを

見て、がんばれば若くても、店長になることができ、自分の

好きな仕事で稼ぐことができるのかと思いました。 

これからの高校生活でたくさん学び、私も将来好きな仕事

に就き、好きなことで生きていけるように努力していきたい

と思いました。 

１年Ａ組 池田 佳穂   

 

今回、進路について考えることの大切さを札幌スクールオ

ブミュージック・札幌放送芸術専門学校の皆さんの迫力ある

ミュージカルで楽しく学ぶことができました。自分の夢をし

っかりと持っていて、その夢に全力で向き合っている人は本

当にかっこよかったです。 

私は、なりたい職業は決まっているのに、そのための努力

をまだ全然していないので、「まだまだ本当に自分に甘い

な。」と気づいた良い機会にもなりました。これからは、自

分の将来のためにしっかり努力していきたいと思います。 

11 月 11 日（水）、本校体育館において１・２年次生

を対象に進路ミュージカルが行われました。このミュー

ジカルは早期の段階で自分の進路を見つめ直し、今後の

キャリア学習に活かすことを目的としています。当日は

札幌スクールオブミュージック＆ダンス専門学校と札

幌放送芸術専門学校よりキャスト、スタッフの方々が来

校し、公演していただきました。 

実際に観た生徒からは進路を実現するために必要な

ことは何かを考え直したいなどの感想がありました。 
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